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Sitzung vom 17.06.2022 

 

Ort:  Deutsche Sporthochschule Köln  Raum:  WebEx 

Sitzungsleiter: Luca Becker-Metzner  Beginn:  14:06 Uhr 

Protokollführer*in: Eva Kwasny  Ende:  16.00Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt: 

Luca Becker-Metzner 
Eva Kwasny 
Antonia Landgraf 
Florian Knechten 
Fabian Pezl (ab 15:25) 
Nicolas Dingerkus (ab 15:29) 
 
Niko Becker 
Theresa Siepe 
 

 Gäste:  Franziska Mühler 
Maurice Schneider 

 

Begrüßung 

• Luca begrüßt die Gruppe 

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle 

• Der AStA ist mit 4 Referent*innen beschlussfähig 

• Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

• Das Protokoll Abstimmung wird verschoben (alle lesen) 

TOP 1: Berichte 

Toni:  

• KSTW: Keine Rückmeldungen, Antonia Landgraf & Lars Pieper werden als Vertretung der 

DSHS im KStW benannt, es fehlt noch eine offizielle Bestätigung durch das StuPa 
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• AStA Beach Party: der Vertrag ist unterschrieben, die Security ist gebucht und es sind schon 

700 Tickets verkauft. Verkauf auch auf den Beachvolleyball Hochschulmeisterschaften ange-

dacht. DJs sind fest gebucht, Getränkeverkauf ist noch in Planung. Bezüglich der Vorstellung 

der Organisationen, GiB & Vivacon Aqua würden gerne dabei sein. Edelgard hat leider keine 

Kapazitäten. Toni hat auch eine Vorstellung aller Organisationen hochgeladen. Awareness-

Team ist in Planung. Für die Abendkasse muss noch ein Schichtplan erstellt werden.  

Fixi: Wie viele SGS sind an der Planung beteiligt? 

Toni: Es sind 7 SGS in der Planungsgruppe, alle anderen helfen bei anderen anstehenden Auf-

gaben. 

Eva: 

• Instagram Story Reihe des Eignungstests kam wieder super an. 

• Big on Stage findet am kommenden Dienstag (21.06.2022) um 20:00 Uhr in Hö1 statt. 

Florian:  

• Eignungstest lief super, es wurden aber keine veganen Würstchen im Großhandel gefunden.  

• AGs sind über Pfingsten ausgefallen, zwei AGs haben auf Wunsch stattgefunden.  

• Alle finanziellen Mittel sind durch die Hochschulsportmeisterschaften etc. schon ausge-

schöpft. Dadurch müssen die Studierenden noch einen Betrag draufzahlen. Florian denkt an, 

dass der AStAs die Studis finanziell unterstützen könnte.  

Fixi: Wo sind die Meisterschaften & von wem kommen die 70 Euro? 

Flo: 70 Euro sind von der Spoho. Die nächstens sind wahrscheinlich in Palermo. 

Maurice:  

• CSD Meetings, das nächste findet am Sonntag statt. Es wurde ein 7 Tonner gemietet von der 

UzK. Wir sind alle herzlich zu den Terminen eingeladen.  

• Möchte sich in Zukunft mit Depressionen im Leistungs- & Breitensport beschäftigen. 

Fixi: Zusammenarbeit mit dem Referat Gesundheit & Ernährung? 

Maurice: Ja! 

• Eva: Menstruationsprodukte? 

Maurice: warten auf Antwort 

Toni bietet sich an sich drum zu kümmern. Maurice bietet Hilfe an. 

Luca:  
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• Einarbeitung, VPN Zugänge,  

• Studierendenpreis: alle 4 Bewerbungen bekommen selbes Preisgeld 

• Teambuilding Events in Planung 

• Hochschulverwaltung & Treffen mit Kanzlerin in der kommenden Woche 

 

TOP 2: GO Bestätigung 

Luca weist darauf hin, dass die Bestätigung der GO wichtig für die operative Arbeit des AStA ist. Eine 
angepasste GO soll es geben, wenn alle Referate besetzt sind. 

Fixi: Wird eine einfache oder 2/3 Mehrheit benötigt? 

Luca: 2/3 Mehrheit, Abstimmung wird auf die nächste Sitzung verschoben 

 

TOP 3: Aufräumaktion 

Luca möchte gerne eine Aufräumaktion im AStA machen. Es wird ein When2meet geben und der ge-
samte AStA + AStA Service soll helfen. 

• AStA-Service 
-> Anderer Platz für Sportartikel, Spikeballsets etc.  

• Flur  
-> Materialien durchgehen und schauen 
-> Klamotten auf dem Flur gehören zur Kleiderspenden-Aktion. Dafür muss/soll ein neuer 
Platz gefunden werden 

• Garage  
-> Alten Grill loswerden 
-> Pfand wegbringen 
-> Lastenfahrrad neuen Platz finden, Versicherung abschließen 

• Küche aussortieren 

• AStA-Café 

• Anschließende AG erstellen, die sich um die Umgestaltung des AStA kümmert 

Flo: Gibt es Gestaltungsvorschriften der SpoHo? 

Luca prüft das.  

Luca: Es wäre schön, wenn wir es eingerichtet bekommen, dass wir zum Drucken nicht immer in den 
AStA-Service laufen müssten.  

Flo: Essensreste in der Küche müssen unbedingt regelmäßig weggeräumt werden! 



Protokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses 2022 

 

AStA der Deutschen Sporthochschule Köln 
Am Sportpark Müngersdorf 6 
Institutsgebäude III 
50933 Köln 

   

4 

 

TOP 4: KStW Rat 

Keine Rückmeldungen zu der Ausschreibung, Antonia Landgraf & Lars Pieper werden als Vertretung 

der DSHS im KStW benannt. 

Toni stellt den Antrag: Der AStA entsendet als Vertretung der Sporthochschule Antonia Landgraf & 
Lars Pieper in der KStW Rat. 

➔ 4 Stimmen dafür, Antrag wird einstimmig angenommen! 

Es wird nochmal im StuPa besprochen, da es nirgendwo festgehalten ist, dass die Aufgabe an den 
AStA abgegeben wurde. 

 

TOP 5: Bericht AStA Party 

Siehe Berichte Toni 

 

TOP 6: Anträge der SGS 

Es soll ein SGP Grillen am 30.06. stattfinden. Die SGS brauchen dafür einen Grill & 100 Euro aus dem 

SGS Budget. Toni gibt Organisation des Events an Nicolas weiter. 

Toni stellt den Antrag: Der AStA unterstützt die SGS des Studiengangs SGP mit 100€ bei ihrem Grill-

fest. 

➔ 4 Stimmen dafür, Antrag wird einstimmig angenommen! 

 

Die SGS des Masterstudiengangs wollen ein Beachvolleyballfest organisieren und beantragen dafür 

Geld für Platzmiete und 2 Bierfässer (insgesamt ca. 210 Euro) 

Fixi: Sollte der AStA Alkohol finanzieren? 

Toni: Haben wir bei dem SPJ-Event auch gemacht, antialkoholische Getränke müssen allerdings vor-

handen sein. 

Luca: Genaue Verwenden sollte als Verpflegung bezeichnet werden. Wie viele Personen sind da? 

Toni: Sie gehen von 40 Leuten aus. 

Fixi rät dazu die Fässer nicht zu spendieren.  

Luca: Die SGP-SGS könntet von der Förderung auch Alkohol kaufen. Schlägt 150 Euro vor, 100 für 

Verpflegung und 50 für die Platzmiete. 
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Fixi: nach Quittung fragen und sicherzustellen, dass nötiges gekauft und nichts eingesteckt wird. 

Spricht sich gegen Alkoholfinanzierung aus. 

Luca: Wenn es kein Besäufnis ist, kann man das unterstützen. 

Toni: man kann für die Zukunft darüber nachdenken Alkohol nicht zu bezahlen. 

Toni stellt den Antrag: Der AStA unterstützt die SGS des Studiengangs PSE mit 150€ für die Beachvol-

leyballplatzmiete und Verpflegung während der Veranstaltung, wobei auf genügend antialkoholische 

Getränke zu achten ist. 

➔ 4 Stimmen dafür, Antrag wird einstimmig angenommen! 

Fixi rät zur einheitlichen Einigung (vor allem zur Förderung von Alkoholkauf) 

 

Fabian Pezl tritt der Sitzung bei. 5 Referent*innen sind anwesend. (15:25) 

 

TOP 7: Antrag Erstattung der Karten für die AStA-Beach-Party für SGS und Tutis 

Luca findet Engagement der SGS & Tutis großartig und möchte die Karten als „Dankeschön“ erstat-

ten. 

Fabi findet das eine gute Idee. 

Fixi findet es schwierig, weil die Einführungswoche nichts mit der AStA-Beach-Party zu tun hat. Die 

Tutis sind nicht an der Organisation beteiligt. 

Fabi: Party ist in Zusammenarbeit mit dem AStA, Der AStA steht in Verbindung mit der Einführungs-

woche, deshalb sollten die Karten erlassen werden. 

Toni:  es gibt eine Gästeliste: Planungsteam, Fotografen & DJs. Sieht es ähnlich wie Fixi. SGS bekom-

men nur ein Essen beim SGS Treffen bezahlt, deshalb sollte man die Karten für die SGS spendieren. 

Eignungstest-Helfer*innen haben nichts bekommen. 

 

Nicolas Dingerkus tritt der Sitzung bei. 6 Referent*innen sind anwesend. (15:29) 

 

Fixi: Was ist mit den Studis aus Gremien und Kommissionen? Wo sind der Anfang und das Ende? 

Nicolas ist für die Erstattung der Karten für Tutis & SGS Eignungstest-Helfer*innen haben Essen und 

günstige Getränke am Eignungstesttag bekommen.  

Fixi findet es nicht verhältnismäßig (Vergleich Tutis & Helfer*innen) 

Nicolas: Der Aufwand ist ja auch nicht derselbe. 
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Toni: Gibt es eine einheitliche Regelung? Alle SGS? Was ist mit gekauften Tickets? Antrag zu unge-

nau. Theresa ist nicht da, Budget?  

Luca: 16 SGS & 37 Tutis -> 424 Euro. Ist für Erstattung nach dem Kauf & nicht für das Aufnehmen auf 

die Gästeliste. Tickets gegen an Toni & Fabi, welche die Karten dann verteilen. 

Toni: SGS wollen, dass die Beach Party eine plus-Veranstaltung wird. Deshalb sind nicht alle SGS auf 

der Gästeliste. AStA müsste dann die Karten für die SGS & Tutis zahlen. Es gibt ca. 30 SGS. Toni ist aus 

genannten Gründen gegen die Finanzierung der Karten für die Tutis. Wenn doch, dann sollten auch 

alle Karten für die SGS finanziert werden. 

Fixi: Es werden ja auch noch Tutis gesucht, daher weiß man ja gar nicht genau wie viele es sind. Was 

ist mit den Studis aus den Gremien? Diese sollten dann auch finanziert werden. Was ist mit Sena-

tor*innen oder Studis aus dem StuPa? Nur weil diese Arbeit nicht so beliebt ist, bekommen diese 

Studis die Karten nicht finanziert? 

Toni stimmt Fixi zu. 

Eva: Gibt der Haushalt das überhaupt her? 

Luca: Das Tuti-Geld aus dem letzten Semester wurde nicht genutzt und könnte verwendet werden. 

Toni: Es kann kein Geld aus altem Haushalt genutzt werden. Nicht sicher, ob es einen Posten für sol-

che Angelegenheiten gibt. 

Eva stimmt Fixi zu und hat Bedenken um den Haushalt. 

Fabi: Dann finanzieren wir nur die Tutis aus dem Geld von der Hochschule für die Helfer*innen der 

Einführungswoche (100 Euro pro Helfer*in). Das Geld wurde bisher genutzt, um den negativen Haus-

halt nach der Einführungswoche auszugleichen. 

Toni: Der Antrag sollte nur unter Vorbehalt abgestimmt werden. Findet es nicht okay, dass nur Tutis 

finanziert werden sollen. Es gibt viele engagierte Studis neben den Tutis an der SpoHo. 

Fabi: Aber dieses Geld ist ja speziell für die Helfer*innen der Einführungswoche, früher wurde es so-

gar ausgezahlt. 

Toni: Der Haushalt ist nicht im Minus, weil es im letzten Jahr keine SoSe Einführungswoche gab. Die-

ses Jahr wahrscheinlich wieder anders. 

Fabi: Das Geld ist vorgesehen für die Helfer, nicht für den Haushalt. Das Geld aus dem letzten Jahr 

wurde gutgeschrieben und kann verwendet werden. 

Fixi: Das Geld läuft trotzdem über den AStA und der AStA kann entscheiden, wie das Geld verwendet 

wird, bspw. Für Teambuilding Maßnahmen. Kann das Geld für die Karten überhaupt genutzt werden? 

Findet es schade, dass die Tutis gefördert werden, alle anderen egal scheinen. 

Luca findet Antrag gerecht, da die Gremien nicht mit dem AStA in Verbindung stehen, die Tutis lau-

fen allerdings über den AStA: 
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Fixi: Werden die Karten dann gekauft? Wie viele sind es insgesamt? 

Luca: Es sind 50 Karten reserviert. Diese würden an Toni & Fabi gehen, um sie auszugeben. 

Fixi: Es wurden 50 Karten zurückgehalten? 

Luca: Ja, das wurde mit Theresa abgesprochen. 

Toni: Nein, es wurde nicht abgesprochen! Wir hätten uns eine Benachrichtigung gewünscht! 

Luca entschuldigt sich und wollte niemanden untergraben. Das Engagement der SGS ist bemerkens-

wert. Hätte kommuniziert werden müssen. Er wünscht sich, dass er mehr in die Planung einbezogen 

worden wäre, da der AStA für die Party haftet. 

Fabi findet es nicht schlimm, dass Luca Karten zurückgehalten hat, da er Vorsitz ist. 

Luca: Es sollte ein Gespräch geben, wie wir für die Veranstaltung haften! 

 

Die Sitzung endet aufgrund der angesetzten Zeit um 16:00 Uhr. 

Alle Anträge werden auf die nächste Sitzung verschoben. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Protokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses 2022 

 

AStA der Deutschen Sporthochschule Köln 
Am Sportpark Müngersdorf 6 
Institutsgebäude III 
50933 Köln 

   

8 

Anträge: 

Toni stellt den Antrag: Der AStA entsendet als Vertretung der Sporthochschule Antonia Landgraf & 
Lars Pieper in der KStW Rat. 

➔ 4 Stimmen dafür, Antrag wird einstimmig angenommen! 

 

Toni stellt den Antrag: Der AStA unterstützt die SGS des Studiengangs SGP mit 100€ bei ihrem Grill-

fest. 

➔ 4 Stimmen dafür, Antrag wird einstimmig angenommen! 

 

Toni stellt den Antrag: Der AStA unterstützt die SGS des Studiengangs PSE mit 150€ für die Beachvol-

leyballplatzmiete und Verpflegung während der Veranstaltung, wobei auf genügend antialkoholische 

Getränke zu achten ist. 

➔ 4 Stimmen dafür, Antrag wird einstimmig angenommen! 

 


